



松高小 学校だより

八代市立松高小学校
NO. 2
令和6年5月10日
文責 校長 入佐正夫

家庭訪問・授業参観・学級懇談お世話になりました

4月の家庭訪問は大変お世話になりました。担任と顔を合わせてお話を
する貴重な機会としてご多用な中、ご対応いただきましてありがとうございます
でした。

また、5月1日（水）に授業参観・学級懇談会を実施しましたが、保護
者の皆様方には大変お世話になりました。新しい学年、新しい学級の中で、
気持ちも新たに頑張っている様子をご覧いただくことができたのではと思
います。同時に学級懇談会で担任および保護者の皆様の考えや思い共有する有意義な時間になった
ならばありがたいと思います。保護者の皆様には、今後ともご理解とご支援をどうぞよろしくお願い
申し上げます。



子供たちのやる気を感じます

1学期がスタートして、1ヶ月となりました。それぞれ進級した学年、
学級において子供たちは、自分をのばすための目標を立て、学習面・生活
面でがんばりを見せています。現在、特にいい感じなのが、気持ちのよい
あいさつと落ち着いた生活態度です。これが毎日同じようにできれば子供
たちは大きく成長していくと思います。また、ご家庭で、新しい学年になりが
んばっているところをしっかりとほめていただき、やる気を後押ししていただ
ければありがたいと思います。お家の方のほめ言葉は、一人一人の心と行動
を高める支える一番のエネルギーになります。



5月25日（土）の運動会に向けがんばっています

5月に入り運動会に向けた練習が本格的に始まりました。1年生も入学して
1ヶ月あまりですが、学校生活のリズムに日々慣れてきている様子を見るこ
とができています。そして、1年生の先生方の指導のもと運動会の練習に一
生懸命取り組んでいます。また、2年生～6年生も全員、自分たちの力で素晴
らしい運動会になるよう1時間1時間の練習を大切にがんばっています。特に
6年生は、最上級生としての自覚をもち、下級生のお手本となるよう頑張り
ています。ご家庭でも子供たちに「頑張っているね」と励ましの声かけを
ぜひ、お願いいたします。25日（土）の運動会では一人一人が力を発
揮し、「自分をのばす」機会になればうれしく思います。先日の代表委員
会で令和6年度の運動会スローガンは次のように決まりました。「It's
SHOW TIME ～最後まであきらめず笑顔で終われる運動会～」
です。一人一人がキラリと光る運動会になることを期待しています。



（お知らせ）特設事務整理の日について

今年度、松高小学校では毎学期1回～2回、年間5回程度になりますが、4時間授
業・給食ありの日課で下校し、午後から教職員の事務整理を行う特設事務整理
の日を設けます。これは、増加している学校における各種業務に対し、ま
とまった時間を設けその対応に当たることを目的としています。また、こ
の取組を行うことにより日常業務の軽減に少しでもつなげたいと考えてい
ます。

そして、この取組の効果を授業準備等の向上にも反映してまいりたいと考
えています。保護者の皆様のご理解とご協力をどうぞよろしくお願いいたし
ます。1学期は、6月21日（金）と7月12日（金）に実施する予定です。

学校教育目標：自分をのばす児童の育成